



Kontraktor Proyek BBPOM divonis 1,8 tahun

Ketua majelis hakim Pengadilan Tipikor Banjarmasin, I Gede Yuliartha memvonis Ridlan Mahfud Abdullah, terdakwa korupsi proyek pembangunan gedung laboratorium dan pelayanan publik Balai Besar Pengawas Obat dan Makanan (BBPOM) Banjarmasin, dengan pidana penjara 1 tahun dan 8 bulan penjara.

► BERSAMBUNG HAL 10

KORUPSI BBPOM - Ridlan Mahfud Abdullah (kanan), terdakwa korupsi proyek pembangunan gedung laboratorium dan pelayanan publik BBPOM Banjarmasin yang divonis penjara 1 tahun dan 8 bulan di Pengadilan Tipikor Banjarmasin, Rabu (20/3/24) siang. (istimewa)

Vietnam ngaku tak lakukan Sesi Latihan



istimewa
SESI LATIHAN - Skuat timnas Indonesia sedang berlatih di Stadion Madya, Senayan, Jakarta, Senin (18/1/2024) malam.

JAKARTA K Pos - Tim Nasional (Timnas) Vietnam dikabarkan tak bisa melakukan sesi latihan resmi di lapangan Stadion Utama Gelora Bung Karno (SUGBK) jelang melawan Timnas Indonesia. Federasi Sepakbola Vietnam (VFF) pun menyinggung hal tersebut karena rumput SUGBK yang masih rusak.

Ya, PSSI-nya Vietnam melaporkan skuad Golden Star Warriors tak bisa berlatih di SUGBK yang menjadi venue pertandingan antara tim tersebut melawan Timnas Indonesia. Padahal, sudah menjadi hal yang umum tim menjalani ► BERSAMBUNG HAL 10

Selama Operasi Keselamatan

Laka lantas Turun



Kombes Pol Robertho Pardede

BANJARMASIN, K.Pos - Kepolisian Daerah Kalimantan Selatan (Polda Kalsel) mampu menurunkan kasus kecelakaan lalu lintas (laka lantas) selama Operasi Kepolisian Keselamatan Intan 2024 dua pekan mulai 4-17 Maret 2024, dengan hanya terjadi 33 kasus dan korban meninggal dunia 11 orang.

"Jika di dibandingkan operasi serupa tahun lalu 34 kasus laka lantas dengan korban meninggal dunia 14 orang, artinya secara kumulatif tahun ini turun 20 persen," kata Direktur Lalu Lintas Polda Kalsel, Kombes Pol Robertho Pardede di Banjarmasin, Selasa (19/3/24) lalu. ► BERSAMBUNG HAL 10

Hukum

128 Pelanggar Terjaring Ops Intan



istimewa
PESAN KESELAMATAN - Kapolres Batola, AKBP Diaz Sasongko saat menyampaikan pesan keselamatan dan kepatuhan terhadap peraturan lalu lintas di sela kegiatan Operasi Keselamatan Intan 2024.

MARABAHAN, K.Pos - Pelaksanaan Operasi (Ops) Keselamatan Intan 2024 di Kabupaten Barito Kuala (Batola), selama dua pekan, terdapat ratusan pengendara yang melanggar aturan ditindak dengan dikenakan penilangan.

Selama Operasi Keselamatan Intan 2024 berlangsung yaitu sejak dari 4 sampai 17 Maret kemaren, ada ratusan pelanggaran yang berpotensi ditindak dengan tilang.

Dimulai dari pengendara yang menggunakan ponsel ketika berkendara, pengendara di bawah umur, membonceng lebih dari satu orang, ► BERSAMBUNG HAL 10

Isak Tangis Warnai Gerakan Cuci Kaki Ibu di Pematang Ulin

Isak tangis warnai Gerakan Cuci Kaki Ibu di Desa Pematang Ulin, Kecamatan Karang Bintang, Kabupaten Tanah Bumbu (Tanbu), Minggu (17/3/2024).

BATULICIN, K. Pos – Gerakan tersebut digelar dalam rangkaian Safari Ramadan Pemkab Tanbu yang dipimpin langsung oleh Bupati HM Zairullah Azhar.

Salah satu anak yang ikut pada kegiatan cuci kaki ibu tersebut Marsya Paradilla Maghfiroh terlihat menangis haru.

Isak tangis pecah diawali dari tangisan ibunya bernama Suwarti saat kakinya dibasuh oleh sang anak.

Gerakan tradisi mencuci kaki ibu ini langsung disaksikan Bupati Tanbu yang akrab disapa Abah Zairullah didampingi istri Wahyu Windarti yang turut mendoakan anak-anak tersebut agar kelak menjadi orang-orang sukses dan hebat.

“Semoga anak-anak ibu yang mencuci kakinya kelak bisa menjadi orang-orang hebat, dan sukses berkat doa ibunya,” ucapnya.

Safari Ramadan Abah Zairullah Azhar mengagendakan buka puasa dan salat magrib di Masjid Al Huda,



ISAK TANGIS - Isak tangis warnai Gerakan Cuci Kaki Ibu di Desa Pematang Ulin, Kecamatan Karang Bintang, Kabupaten Tanah Bumbu, Minggu (17/3/2024). (ist)

Desa Rejowinangun, Kecamatan Karang Bintang.

Kemudian salat isya dan tarawih di Masjid Darussalam Desa Pematang Ulin, Kecamatan Karang Bintang.

Kemudian setelah melakukan tarawih berjamaah dilanjutkan witr di salah satu Masjid di Desa Selaselilau.

Hadir dalam acara safari Ramadan, Ketua TP PKK Tanbu,

Kepala SKPD beserta jajarannya, Camat Karang Bintang, beberapa Kepala Desa di Kecamatan Karang Bintang, dan warga desa wilayah tersebut. (tim/riil)

Pemkab Gelar Rakor APSAI untuk Percepatan Pemenuhan Hak Anak



RAKOR - Pemkab Tanah Bumbu Gelar Rakor Rakor Asosiasi Perusahaan Sahabat Anak Indonesia (APSAI), Jumat (8/3/2024) di Batulicin. (ist)

BATULICIN, K. Pos – Pemkab Tanah Bumbu (Tanbu) menggelar Rapat Koordinasi (Rakor) Asosiasi Perusahaan Sahabat Anak Indonesia (APSAI) Tanbu, Jumat (8/3/2024) di Batulicin.

Rakor APSAI di selenggarakan Dinas Pemberdayaan Perempuan Perlindungan Anak Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DP3P2AKB).

Bupati Tanbu HM Zairullah Azhar diwakili Asisten Bidang Administrasi Umum, Narni membuka secara resmi Rakor tersebut.

Narni menyampaikan rakor APSAI merupakan upaya bersama dalam percepatan implementasi peran dunia usaha dalam pemenuhan hak anak Indonesia. Salah satunya sebagai

langkah awal untuk menunjang Kabupaten Layak Anak (KLA).

Kehadiran APSAI sangat penting dalam pemenuhan hak anak. Sementara terkait rakor tersebut, untuk memastikan perusahaan mengoptimalkan peran, tanggung jawab, serta kewajibannya guna memenuhi hak anak.

“APSAI yang didukung berbagai perusahaan tersebut nantinya dapat berkolaborasi. Serta membangun komitmen demi mensukseskan program pembangunan di Bumi Bersujud,” tutupnya.

Hadir pada rakor tersebut, pihak perusahaan, perbankan, Forum Anak Daerah Tanbu, serta Harpi Melati Tanbu. (tim/riil)



Pemprov akan Cairkan THR ASN pada 22 Maret

Pemerintah Provinsi (Pemprov) Kalimantan Selatan (Kalsel) akan mencairkan Tunjangan Hari Raya (THR) Tahun 2024 kepada seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) baik itu Pegawai Negeri Sipil (PNS) maupun Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) lingkup Pemprov Kalsel pada Jumat, 22 Maret.



Kantor Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kalsel. (ist)

BANJARBARU, K. Pos - Plt Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kalsel Miifahul Chair melalui Kabid Perbendaharaan dan Akuntansi BPKAD Kalsel, Ideris menyebutkan saat ini pihaknya sedang menyiapkan Pergub pemberian THR dengan menggandeng Biro Hukum.

“Sudah kita konsultasikan dengan Biro Hukum. Sesuai aturan pemberian THR untuk para ASN akan dicairkan paling cepat 10 hari kerja sebelum hari raya,” kata Ideris di Banjarbaru, Rabu (20/3/2024). Dijelaskan Ideris, setelah adanya Pergub, pihaknya baru akan

mengeluarkan Surat Edaran kepada seluruh SKPD sehingga dapat menyiapkan data ASN penerima THR.

“Sementara cuti bersama Lebaran dimulai sejak tanggal 5 April 2024. Maka, estimasi paling cepat pemberian THR adalah pada Jumat, 22 Maret. Pemberian THR akan dilakukan secara penuh tanpa adanya potongan apapun,” terang Ideris.

Sementara untuk para honorer lingkup Pemprov Kalsel sendiri dikatakannya tidak mendapatkan THR karena pegawai honorer tidak termasuk PNS ataupun PPPK yang berhak menerima THR.

“Honorer tidak dapat THR kecuali yang sudah diangkat menjadi PPPK,” pungkas Ideris. (ans/ri)

Dishub Tingkatkan Keselamatan Angkutan Umum Mudik Lebaran

BANJARMASIN, K. Pos -Dinas Perhubungan (Dishub) Provinsi Kalimantan Selatan (Kalsel) meningkatkan keselamatan angkutan umum mudik Lebaran 1445 Hijriah/2024 Masehi dengan memantapkan pengetahuan para sopir dalam bertugas.

Kepala Bidang Angkutan Jalan Dishub Kalsel Mutaim, di Banjarmasin, Senin (11/3) mengatakan upaya ini yakni dengan melakukan sosialisasi dalam keselamatan angkutan umum bagi para sopir utamanya yang melayani wilayah Banjarbakula.

Wilayah Banjarbakula adalah lima kabupaten/kota yang masuk Program Kota metropolitan di Kalsel, yakni Kota Banjarmasin, Kota Banjarbaru, Kabupaten Banjar, Kabupaten Tanah Laut, dan Kabupaten Barito Kuala.

Menurut Mutaim, kelima daerah yang padat arus lalu lintas dan tinggi penggunaan transportasi umum tersebut apalagi pada mudik Lebaran nanti, tentunya harus terus dipastikan keselamatannya.

Layanan transportasi umum di wilayah Banjarbakula ini sudah modern, seperti adanya bus buy the

service (BTS) atau lebih dikenal bus tayo hijau “teman bus” dan Bus Rapid Transit (BRT) Banjarbakula, demikian juga beberapa angkutan umum milik swasta yang masih aktif.

Menurut dia, gelar sosialisasi keselamatan angkutan umum bagi sopir yang dilaksanakan pihaknya pada 8 Maret 2024 di Banjarmasin tersebut sebagai salah satu upaya untuk meningkatkan performa dan kinerja pelayanan angkutan penumpang umum, apalagi saat mudik Lebaran nanti.

Menurut dia lagi, kegiatan tersebut tujuannya supaya dapat memperdalam pemahaman tentang peraturan yang berlaku, standar pelayanan minimal, tata cara berlalu lintas yang benar, sehingga operator atau pengemudi mampu meningkatkan mutu pelayanannya.

“Kegiatan ini memiliki makna yang penting dan cukup strategis dalam rangka meningkatkan keselamatan dan ketertiban di jalan umum,” kata Mutaim.

Saat ini, kata dia lagi, transportasi merupakan sarana yang penting dan strategis dalam memperlancar roda perekonomian, memperkuat



SOSIALISASI - Dishub Kalsel saat menggelar sosialisasi keselamatan angkutan umum kepada sopir jelang Mudik Lebaran 1445 H /2024 M di Banjarmasin pada 8 Maret 2024. (ist)

persatuan dan kesatuan serta mempengaruhi semua aspek kehidupan masyarakat.

“Pentingnya transportasi tersebut tercermin pada semakin meningkatnya kebutuhan akan jasa angkutan bagi mobilitas orang serta barang dari satu titik ke titik yang lain,” ujar Mutaim lagi.

Karena, kata dia pula, sistem transportasi harus dapat dibina agar mampu menghasilkan jasa transportasi yang andal, berkemampuan tinggi dan diselenggarakan secara terpadu, tertib,

lancar, aman, nyaman dan efisien dalam menunjang serta mendukung mobilitas manusia, barang serta jasa serta mendukung pengembangan wilayah.

Oleh karena itu, Mutaim mengharapkan melalui acara sosialisasi ini dapat tercipta koordinasi yang baik di antara pemerintah dengan pihak driver atau pengemudi angkutan taksi, sehingga tercipta angkutan umum dalam hal ini angkutan taksi di wilayah Kalsel yang aman, selamat, handal, tertib dan nyaman. (ant)



TMMD Ke-119 di Banjarmasin Timur rampung seratus persen

“Pembikinan jembatan, ini merupakan apresiasi yang luar biasa karena dalam waktu sebulan selesai dengan tepat waktu dan bisa 100 persen”

BANJARMASIN, K.Pos - Wakil Walikota Banjarmasin, H Arifin Noor menghadiri Upacara Penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-119 Kodim 1007/Banjarmasin Tahun 2024, di Lapangan Parkir KCM Banjarmasin, Rabu (20/3/24).

Upacara Penutupan TMMD itu dipimpin oleh, Kapok Sahli Kodam VI/Mulawarman, Brigadir Jenderal TNI Drs Yuswandi, turut hadir Dandim 1007 Banjarmasin, Letkol Inf Arman Aris Sallo serta Forkompinda di lingkungan Pemerintah Kota Banjarmasin.

H Arifin Noor mengucapkan terimakasih kepada seluruh jajaran TNI khususnya Kodim 1007 yang telah melakukan TMD yang ke-199 di wilayah Banjarmasin Timur.

“Terutama ada poskamling, pembikinan jembatan, ini merupakan apresiasi yang luar biasa karna dalam waktu sebulan selesai dengan tepat waktu dan bisa 100 persen,” ucapnya sesuai kegiatan.

Lanjut ujarnya, TMMD itu merupakan bukti nyata untuk masyarakat agar bisa dimanfaatkan



TMMD - Upacara Penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-119 Kodim 1007/Banjarmasin Tahun 2024, di Lapangan Parkir KCM Banjarmasin, Rabu (20/3). (ist)

sebaik mungkin, Ia berharap kedepannya, kegiatan itu harus lebih banyak lagi yaitu tidak hanya di satu Kecamatan saja.

“Siapa tau ada yang masih bisa kita berdayakan, bisa bekerjasama dengan

TMMD untuk membangun Kota Banjarmasin yang lebih lagi terutama dari infrastruktur yang memang menjadi dambaan masyarakat kita di Kota Banjarmasin,” pungkasnya.

Pada kesempatan itu juga

dilaksanakan Penandatanganan penyerahan hasil TMMD dan Penandatanganan prasasti TMMD ke-119 oleh Wakil Walikota disaksikan Kapok Sahli Kodam VI/Mulawarman. (fdl/ril)

Disperdagin gelar Pasar murah



Pasar murah yang di diselenggarakan Disperdagin Banjarmasin. (fudail)

BANJARMASIN, K.Pos - Penutupan TNI Manunggal Masuk Desa (TMMD) Ke-119 tahun 2024. Disperdagin Kota Banjarmasin ikut berpartisipasi melaksanakan pasar murah, di halaman KCM, Kecamatan Banjarmasin Barat.

Pasar murah kali ini Disperdagin Banjarmasin menyiapkan seribu paket. Harga yang disediakan pun relatif murah dari harga normal. Karena sekaligus untuk membantu masyarakat.

Kabid Perdagangan Disperdagin Kota Banjarmasin, Faisal Aqli menyampaikan, pelaksanaan pasar murah merupakan upaya untuk mengendalikan inflasi dengan menjaga

keterjangkauan harga bahan pokok komoditas beras, minyak goreng dan gula pasir.

“Satu paketnya di jual Rp 53.000. Harga normal Rp 68.000, subsidi sekitar Rp 15.000 per paketnya,” ujar Faisal Aqli.

Namun, pihaknya juga menyiapkan beras SPHP dijual per lima kilogram hanya Rp 54.000.

“Kalo di pasaran dijual beras SPHP ini sekitar Rp 57.500,” katanya.

Sementara itu, untuk pasar murah sendiri dilaksanakan setiap hari diadakan selama bulan ramadan.

“Di minggu pertama bulan april akan mendatang pasar murah di bulan ramadan selesai,” tandasnya. (fdl/asp)



Bupati Abdul Hadi lantik Pejabat Eselon III, IV dan Fungsional

Pemerintah Kabupaten Balangan melaksanakan rotasi serta promosi para pejabat khusus eselon III dan IV serta fungsional.

PARINGIN, K.Pos - Pelaksanaan pelantikan dan pengambilan sumpah dilangsungkan Selasa (20/3/2024) di Gedung Mayang Maurai Paringin.

Sementara yang dilantik dan diambil sumpah diantaranya tiga Camat dan 1 lurah serta beberapa Kepala bidang, Kasubag dan kepala sekolah.

Bupati Balangan H. Abdul Hadi dalam amanatnya menyampaikan, kegiatan pelantikan pejabat hari ini ada beberapa evaluasi dan pertimbangan kinerja, rotasi beberapa bidang, mutasi dari satu



Bupati Abdul Hadi melantik dan pengambilan sumpah para pejabat Pemkab Balangan yang dilangsungkan Selasa (20/3/2024) di Gedung Mayang Maurai Paringin. (kurnadi)

jabatan kejabatan lainnya dan promosi beberapa pejabat yang memang sudah saatnya menduduki jabatan sesuai tupoksinya dan dari

hasil evakuasi dan kinerjanya mampu untuk dipromosikan.

H. Abdul Hadi berharap kepada seluruh pejabat yang baru

saja dilantik dan diambil sumpah untuk segera menyesuaikan diri dengan lingkungan dan kerjaan yang baru. (kur)

DLH Kalsel Kunjungi Program Kampung Iklim Desa Binjai Paringin Selatan



Tim Dinas Lingkungan Hidup Provinsi Kalimantan Selatan melaksanakan monitoring kampung iklim di Balangan Selasa (19/3/2024). (kurnadi)

PARINGIN, K.Pos- Dinas Lingkungan Hidup Provinsi Kalimantan Selatan melakukan identifikasi ke desa program kampung iklim (Proklam) monitoring dan evaluasi dilakukan pada lokasi baru yaitu Desa Binjai Baruh Bainuh

Dalam Kecamatan Paringin Selatan Kabupaten Balangan.

Kedatangan tim Dinas Lingkungan Hidup Provinsi Kalimantan Selatan dipimpin Kepala bidang konservasi dan pengendalian perubahan iklim Sukamto ,SKM.M.Kes Selasa

(19/3/2024).

Saat itu tim DLH Provinsi Kalsel disambut langsung oleh Kepala Dinas Pertanian dan Lingkungan Hidup Balangan ,Aidinnor,S.Sos dan Staffnya .

Dalam kesempatan ini Sukamto

kedatangan mereka dalam rangka melakukan monitoring dan evaluasi program kampung iklim di Kabupaten Balangan.

"Saran kami adakah Desa Binjai Kecamatan Paringin Selatan dan kami mohon izin untuk melaksanakan kegiatan di Desa tersebut," katanya.

Disampaikannya, selanjutnya dari hasil kegiatan tersebut pihaknya akan lanjutkan dengan bertemu langsung dengan para Kepala Desa Kecamatan Paringin Selatan untuk melakukan sosialisasi sehubungan dengan program tersebut diatas.

Sementara itu Kepala Dinas Pertanian dan Lingkungan Hidup Balangan ,Aidinnor,S.Sos,menyambut baik kedatangan rombongan dan menyampaikan suatu kehormatan bagi mereka mendapat kunjungan dan dibarengi dengan program kampung iklim yang tentunya sangat bermanfaat bagi desa- desa di Kabupaten Balangan hang bukan saja menyangkut iklim ,namun ada masalah ekonomi kerakyatannya yang nanti diharapkan berdampak adanya peningkatan ekonomi desa. (kur)

Kapolda Minta Warga Waspada Sindikat Aksi Pencurian Modus Pecah Kaca Mobil

Kapolda Kalimantan Tengah (Kalteng), Irjen Pol Djoko Poerwanto meminta masyarakat untuk waspada terhadap sindikat aksi pencurian dengan modus pecah kaca mobil yang akhir-akhir marak terjadi di Kota Palangka Raya.

PALANGKARAYA, K.Pos - "Para sindikat ini mengincar kelengahan korbannya untuk mengambil harta benda korban," katanya, Rabu.

Untuk itu dia meminta kepada seluruh masyarakat, agar tidak memarkir kendaraanya di sembarang tempat dan meninggalkan barang berharganya di dalam mobil.

Jenderal bintang dua ini meyakini, upaya tersebut dapat mencegah aksi pencurian dengan modus pecah kaca mobil.

"Dalam momen seperti ini dimanfaatkan oleh oknum untuk



Kapolda Kalteng, Irjen Pol Djoko Poerwanto. (ist)

melancarkan aksi kejahatan," mendalami kasus tersebut. ucapnya.

Sementara itu, Kabid Humas Polda Kalteng, Kombes Pol Erlan Munaji menambahkan, saat ini pihaknya bersama unit Satreskrim Polresta Palangka Raya tengah

Pihaknya telah menghimpun keterangan dari sejumlah korban serta saksi-saksi yang di lokasi kejadian, guna mengejar para pelaku pencurian tersebut.

"Saat ini masih kita lakukan

penyelidikan. Semoga segera tertangkap," ujarnya.

Dia juga meminta kepada seluruh warga, agar dapat saling bersinergi untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Hal tersebut dapat dilakukan dengan berbagai cara.

Perwira dengan pangkat tiga melati di pundak ini mencontohkan, masyarakat diminta untuk tidak membawa harta benda berlebih saat keluar rumah.

"Sebab di momen Ramadhan ini, warga kerap mengambil uang dengan jumlah banyak dan itu menjadi target oknum pencuri," jelasnya.

Lebih lanjut Erlan menyarankan kepada warga, untuk dapat meminta pengamanan kepada kepolisian sehingga masyarakat dapat dengan aman saat mengambil uang.

"Tentunya kami siap memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat," tandas Erlan Munaji. (ant)

Sespri Iriana temui Jokowi terkait rencana maju di Pilkada Bogor

"Beliau juga meminta saya bekerja keras untuk meningkatkan popularitas dan elektabilitas. Alhamdulillah, beliau mendukung untuk terus maju"

JAKARTA, K.Pos - Sekretaris Pribadi Ibu Negara Iriana Joko Widodo yakni Sendi Fardiansyah mengaku menemui dan mendapat masukan dari Presiden Joko Widodo hingga menerima doa dari Iriana terkait rencananya maju dalam pemilihan kepala daerah di Bogor, Jawa Barat.

Sendi dalam keterangan yang diterima di Jakarta, Rabu, menjelaskan bahwa dirinya diterima Presiden Joko Widodo di Istana Merdeka, Jakarta, Senin (18/3) lalu.



Tangkapan layar dari media sosial Instagram Sekretaris Pribadi Iriana Joko Widodo Sendi Fardiansyah @sendi.fardiansyah saat bertemu dengan Presiden Joko Widodo di Istana Merdeka, Jakarta, Senin (18/3/2024). (ist)

"Tujuan saya menghadap adalah melaporkan beberapa hal, hasil survei terkait Pilkada Kota Bogor, laporan kegiatan yang saya dan tim lakukan selama 1 tahun ke belakang, laporan program yang akan dikerjakan dalam

menghadapi Pilkada," kata Sendi dalam keterangannya.

Pada pertemuan itu dia juga mengaku memohon doa restu dan dukungan dari Presiden Joko Widodo terkait rencananya maju sebagai Calon Walikota Bogor 2024.

"Alhamdulillah pertemuan berjalan lancar dan Bapak Presiden memberikan banyak masukan. Beliau juga meminta saya bekerja keras untuk meningkatkan popularitas dan elektabilitas. Alhamdulillah, beliau mendukung untuk terus maju," tutur Sendi.

Sendi juga menyampaikan bahwa Ibu Negara Iriana Joko Widodo mendukung pencalonan dirinya dan mendoakan agar hasil yang didapat bisa sesuai harapan. (ant/asp)

Asnawi Mangkualam: Level kita sudah di atas Vietnam

“Tentunya untuk level mungkin kita sudah berada di atas dan di Piala Asia juga memenangkan pertandingan. Tentunya confidence kita jauh lebih baik di pertandingan yang akan datang”

JAKARTA, K.Pos - Pemain timnas Indonesia Asnawi Mangkualam mengatakan level Indonesia saat ini sudah berada di atas Vietnam meski kedua tim masih terpaut jauh di ranking FIFA di mana Indonesia berada di peringkat 142 dan Vietnam di peringkat 105.

Asnawi mengatakan hal ini karena pada pertemuan terakhir mampu mengalahkan Vietnam di Piala Asia 2023, Januari, setelah pada pertemuan-pertemuan sebelumnya selalu kesulitan menghadapi tim berjudul The Golden Stars tersebut.

“Ya kita tahu kan banyak pemain tambahan. Tentunya untuk level mungkin kita sudah berada di atas dan di Piala Asia juga memenangkan pertandingan. Tentunya confidence kita jauh lebih baik di pertandingan yang akan datang,” kata Asnawi ketika ditemui di Hotel Fairmont,



Pemain timnas Indonesia Asnawi Mangkualam ketika ditemui di Hotel Fairmont, Jakarta, Selasa (19/3/2024). (ist)

Jakarta, Selasa.

Pesepak bola yang kini memperkuat klub Liga Thailand Port FC itu juga semakin percaya diri jelang menghadapi Vietnam di kualifikasi Piala Dunia 2026 zona Asia putaran kedua Grup F pada 21 Maret dan 26 Maret karena tim Garuda saat ini dihuni pemain-pemain yang berkualitas.

“Tim kita sekarang sangat baik dan punya kekuatan jauh lebih

baik dari sebelumnya dan pemain-pemain sekarang juga banyak yang berkualitas. Tentunya ini bisa menambah kekuatan kita di pertandingan ke depannya,” ucap pesepak bola 24 tahun itu.

“Kalau untuk Vietnam ya kita tahu tidak banyak perubahan dari tim mereka. Kita tahu juga sudah beberapa kali ketemu Vietnam, dan kita banyak dapat tambahan pemain dan tentunya itu menambah kekuatan

kita,” lanjutnya.

Asnawi akan absen pada laga pertama melawan Vietnam di SUGBK, Kamis (21/3), karena menjalani hukuman akumulasi kartu kuning dan baru dapat bermain pada laga kedua di Stadion My Dinh, Hanoi, pekan depan, Selasa (26/3).

Ia pun berharap pada laga perdana melawan Vietnam nanti, Indonesia dapat mendapatkan tiga poin perdana di hadapan puluhan ribu supporter yang memenuhi SUGBK.

“Ya dipanggil ke sini tentu semoga bisa bermain di pertandingan kedua melawan Vietnam. Harapannya sih bisa bermain. Kondisinya baik, semoga pemain juga dalam kondisi baik, jadi tidak ada masalah sih,” katanya.

“Semoga semua pemain bisa memberikan yang terbaik dan semoga supporter juga bisa terhibur dengan penampilan pada 21 Maret dan bisa mendukung kita dengan kita mendapatkan tiga poin,” lanjutnya.

Setelah kepindahannya dari klub Korea Selatan Jeonnam Dragons pada akhir Januari, Asnawi telah tampil lima kali bersama klubnya Port FC dengan total 176 menit bermain. (ant/asp)

Erick temui pelatih timnas U-16 rancang rencana tembus PD U-17



Pelatih Timnas U-16 Nova Arianto (tengah) memberikan instruksi kepada pemain saat pemusatan latihan di Lapangan B, Kompleks Gelora Bung Karno (GBK), Senayan, Jakarta, Senin (19/2/2024). (ist)

JAKARTA, K.Pos- Ketua Umum Persatuan Sepak Bola Seluruh Indonesia (PSSI) Erick Thohir bertemu dengan pelatih tim nasional Indonesia U-16 Nova Arianto merancang rencana untuk masuk ke Piala Dunia U-17 2025 Qatar.

Nova Arianto kini diberi tugas untuk meramu skuad Garuda

Nusantara yang dipersiapkan untuk menembus Piala Dunia U-17 dalam dua edisi berturut-turut.

“Berdiskusi dengan pelatih timnas Indonesia U-16, Mas Nova Arianto dan Wakil Ketua Umum PSSI Pak Zainudin Amali. Kami membahas persiapan Timnas Indonesia untuk bisa melaju ke putaran final Piala

Dunia U-17 2025 di Qatar,” tulis Erick Thohir dikutip dari media sosial Instagram-nya, Rabu.

Indonesia yang telah menembus Piala Dunia U-17 2023 dengan status sebagai tuan rumah, kini tengah dipersiapkan untuk dapat tembus melalui jalur kualifikasi di edisi tahun 2025 mendatang.

Ke depannya, Nova akan memanggil nama-nama sejumlah pemain untuk mengikuti seleksi tahap dua pada bulan April mendatang.

Mengenai nama-nama yang dipanggil nanti pada seleksi tahap kedua, mantan pemain Persib Bandung tersebut sebelumnya mengungkapkan akan fokus memanggil sejumlah pemain bertalenta yang membawa timnya lolos ke babak perempat final kompetisi EPA Liga 1.

Nantinya pemain-pemain yang akan lolos seleksi diproyeksikan akan menjadi skuad utama Indonesia menggarungi dua kompetisi, Piala AFF U-16 dan Kualifikasi Piala Asia U-17.

Meski belum diberikan target oleh PSSI, namun pelatih yang dulu ikonik dengan selebrasi ‘suster ngesot’ tersebut menargetkan Garuda Nusantara mampu menjadi juara di ajang Piala Asia U-17 2025. (ant/asp)



Pj Bupati Zakly Asswan Hadiri kegiatan Pesantren Ramadan Terpadu SMA Sederajat se HSU

Bulan suci Ramadan 1445 Hijriah diisi dengan kegiatan Pesantren Ramadan yang diikuti oleh ratusan pelajar dari SMA/Sederajat di Kabupaten Hulu Sungai Utara (HSU).

AMUNTAI, K.Pos - Kegiatan yang digelar sejak tanggal 18 sampai 21 Maret 2024 tersebut dilaksanakan di Masjid Sabilal Muttaqin, Sungai Malang, Kecamatan Amuntai Tengah.

Pj Bupati HSU Zakly Asswan turut hadir membuka kegiatan Pesantren Ramadan Terpadu 1445 yang dilaksanakan oleh MKKS SMA/SMK/Dikus dengan PD IPARI se-HSU yang diikuti terdiri dari 112 santri terbagi dari 57 santri dan 55 santriwati.

"Kegiatan ini sangat penting untuk dilakukan dalam rangka meningkatkan pemahaman dan pengetahuan kita tentang ilmu agama (tafaquh fiddin), serta dalam rangka mewujudkan mutu dan kualitas puasa Ramadan agar menjadi lebih baik, sehingga dapat meraih keberkahan, rahmat dan ampunan Allah SWT di bulan yang mulia ini," katanya saat



Pj Bupati HSU Zakly Asswan simbolis mengalungkan tanda peserta ke pelajar yang mengikuti Pesantren Ramadan Terpadu 1445 H. (prokopim)

membuka.

Meski penyelenggaraan Pesantren Ramadan terbilang sangat singkat, tetapi dengan bersungguh-sungguh mengikuti kegiatan tersebut, santri akan mendapatkan berbagai manfaat dan hasil yang bermanfaat untuk

mendorong peningkatan kecerdasan, wawasan, pengalaman dan kesalehan diri, sebagai bekal dalam menjalani dan menghadapi kehidupan yang penuh tantangan.

"Kami berpesan kepada para peserta agar dapat mengikuti kegiatan

ini dengan serius dan sungguh-sungguh, sehingga waktu dan kesempatan yang kita miliki benar-benar menjadi bermanfaat karena kita mendapatkan ilmu pengetahuan dan pengalaman yang tentunya sangat berguna," pesan Zakly.(ayt)

Kecamatan Sungai Pandan jadi Lokasi Pertama Safari Ramadan Pj Bupati HSU

AMUNTAI, K.Pos - Kecamatan Sungai Pandan menjadi lokasi pertama pelaksanaan Safari Ramadan tahun 2024 M/ 1445 H Pemerintah Kabupaten Hulu Sungai Utara (HSU) yang dihadiri Pj Bupati Zakly Asswan.

Mengawali kegiatan Safari Ramadan tahun 1445 H, Pemerintah Kabupaten HSU menggelar kegiatan rutin Bulan Ramadan tersebut di Masjid Jami' Besar, Desa Pandulangan Alabio, Kecamatan Sungai Pandan, Selasa (19/03).

Selain Pj Bupati HSU Zakly Asswan, mendampingi Pj Ketua TP.PKK HSU Gusti Elvira Riana Dewi Sari, Sekretaris Daerah HSU H. Adi Lesmana bersama Ketua DWP HSU Mislena Marangkir Adi Lesmana, serta Kepala SKPD di lingkungan Pemkab HSU, alim ulama dan tokoh masyarakat.



Safari Ramadan Pemkab HSU di Masjid di Masjid Jami' Besar, Desa Pandulangan Alabio, Kecamatan Sungai Pandan. (prokopim)

Menjelang berbuka puasa, Pj. Bupati HSU berkesempatan mendengarkan langsung berbagai masukan dan keluhan masyarakat di Desa Pandulangan Alabio, Kecamatan Sungai Pandan

Momentum tersebut, Kepala daerah bersilaturahmi dengan

berkeliling ke 10 kecamatan di Bulan Ramadan guna mempererat hubungan antara Pemda dan masyarakat dengan mengikutsertakan seluruh perangkat daerah, guna mendengarkan aspirasi masyarakat setempat.

"Jadi sengaja kita mengajak seluruh perangkat daerah untuk

bersama ikut dalam Safari Ramadan Pemkab HSU ini, jadi setiap keluhan bisa disampaikan kepada kami, sehingga nantinya bisa ditindaklanjuti," tuturnya.

"Kami meminta dan memohon dukungan agar dari seluruh pihak, serta bersama-sama kita memajukan Kabupaten HSU," akhirnya.

Acara kemudian dilanjutkan dengan tausyiah KH. Abdul Bari dari Alabio, dilanjutkan buka puasa bersama dan sholat Maghrib berjamaah.

Di kesempatan tersebut diserahkan sejumlah bantuan diantaranya, hibah kepada PCNU Alabio sebesar Rp200 juta, hibah PD Muhammadiyah Kabupaten HSU sebesar Rp200 juta, hibah kepada PD IPQAH Kabupaten HSU sebesar Rp25 juta.(ayt)



Pj Bupati Tapin Safari Ramadhan Bersama Jemaah Desa Pariok

Penjabat Bupati Tapin Muhammad Syarifuddin kembali menggelar safari Ramadhan 1445 Hijriah, kali menyapa jemaah masjid Baitul Kiram Desa Pariok Kecamatan Candi Laras Utara Kabupaten Tapin. Senin (18/3/2024) kemarin sore.

RANTAU, K.Pos- Kedatangan Pj Bupati Tapin dalam kegiatan Safari ramadhan disambut dengan pembacaan syair-syair maulid Nabi Muhammad SAW kemudian dilanjutkan dengan pembacaan syair- ayat suci Alquran.

Panitia Masjid Baitul Kiram Desa Pariok H Yamani menyampaikan, atas nama ketua masjid sangat berterima kasih kepada Pj Bupati Tapin yang pada hari ini meluangkan waktunya untuk berbuka puasa bersama masyarakat Desa Pariok bertempat Masjid Baitul Kiram Desa Pariok Kecamatan Candi Laras Utara.

Perlu kami sampaikan bahwa, di Masjid Baitul Qiram ini selalu di kunjungi oleh kepala daerah sebelum-sebelumnya sejak mulai berdirinya mesjid sampai sekarang baik itu dalam kegiatan safari ramadhan maupun safari Jumat dan kegiatan lainnya.

"Syukur Alhamdulillah Pj Bupati



Pj Bupati Tapin Muhammad Syarifuddin bersama warga masyarakat Desa Pariok Kecamatan Candi Laras Utara dalam kegiatan safari ramadhan.(ist)

Tapin dapat hadir dalam rangka silaturahmi dan berbuka puasa bersama juga pejabat lainnya. Dalam kegiatan Safari Ramadhan, "ucapnya

Semoga dengan silaturahmi Allah panjangkan umur kita, mudah mudahan yang hadir selalu diberikan kesehatan dalam menjalankan tugas sehari hari.

Dalam kesempatan ini kami dari panitia masjid minta bantu pengeras suara di masjid, karena yang ada ini sudah kurang baik, jadi minta

peralatan pengeras suara yang baru.

"Mudah mudahan pemerintah Kabupaten Tapin dibawah kepemimpinan Pj Bupati Tapin bisa merealisasikan apa yang menjadi kebutuhan masjid,"harapnya.

Sementara Pj Bupati Tapin Muhammad Syarifuddin dalam sambutannya menyampaikan, kegiatan silaturahmi dalam rangka safari ramadhan 1445 hijriah dengan berbuka bersama dengan warga masyarakat di masjid di Kabupaten Tapin

"Kegiatan safari ramadhan sudah menjadi agenda rutin setiap tahun memasuki bulan Ramdhan dalam rangka bersilaturahmi sekaligus menyerap aspirasi berkembang dimasyarakat,"ucap Pj Bupati Tapin.

Pada kesempatan ini saya mengucapkan terima kasih karena pelaksanaan pemilu legislatif dan pemilihan presiden dan wakil presiden berjalan dengan aman dan lancar khususnya di daerah kita Kabupaten Tapin.

"Terbukti partisipasi masyarakat kita meningkat dari 86 persen pada pemilu sebelumnya naik menjadi 90, 3 persen pada pemilu 2024 ini,"ungkap Pj Bupati Tapin.

Mudah-mudahan ini terus kita jaga bersama keadaan yang sudah aman, damai dan lancar, sebagai bekal untuk pemilihan kepala daerah selanjutnya di Kabupaten Tapin di akhir tahun 2024 mendatang.

Adapun terkait permintaan panitia masjid mudah-mudahan masuk dalam usulan usulan Musrenbang yang pelaksanaannya di tahun anggaran 2025.

Sebelum safari ramadhan berakhir Pj Bupati Tapin Muhammad Syarifuddin menyerahkan secara simbolis 3 buah kitab suci Alquran untuk masjid yang di terima oleh Pengurus Masjid Baitul Kiram H Yamani.(dil)

SUSUNAN REDAKSI

Penerbit/percetakan : PT. Sinar Insan Media
 Komisaris : H. Muhammad Lutfi Darlan, S.Sos
 Pembina : H. Udin Salmani SE
 Direktur Utama : Zaldi Ariandi S.I.Kom
 Pimpinan Umum : Zoeanda Adriani
 Wakil Pimpinan Umum : M. Mahdi
 Pimpinan Perusahaan : Zoeranda Noviani
 Wakil Pimpinan Perusahaan :
 Ramadhani Faya Putri
 Pimpinan Redaksi /Penanggung Jawab :
 S. A. Lingga
 Dewan Redaksi : (Lingga, Mahdi, Wandu)
 Redaktur Pelaksana : Rahmawandi
 Redaktur : Aspihan Zain, Bambang CE, Mulyadi
 Redaksi : Ahmad Fauzi, M. Sidik, Anas, M Hafidz, M. Fudail,Fahrulani, Ibrahim

Fahmi DM (Banjarbaru, Banjar)
 Muliadi (Barito Kuala)
 Muhammad Abdillah (Tapin)
 Adiyat (HST) Sofan (HSS)
 Adiat Ikhsan (HSU)
 Kurnady Franatha (Balangan)
 Nur Ali (Tabalong)
 Kristiawan, (Tanah Bumbu)
 M. Muliana, Ardiansyah (Kotabaru)
 David Juniar, Yen Sutisna, Fadli (Palangka Raya)
 Rabudianoor SY Ikat (Kepala Biro Barito Selatan)
 Zainudin, SE (Kepala Biro Murung Raya dan Barito Utara)
 Charli Silitonga(Barito Utara)
 M Alfian (Murung Raya)
 Manager Iklan : M Sidik
 Sirkulasi : Syamsuddin

Lay Out : Zainal ilmi, Haqqul Yaqin
 kalsepos.tv : Aam Hamberani, M. Iqbal
 Legal Hukum : RM. B.Krisna Dewa,
 M.Mar, SH Djarkani SH, Muhammad Enrico
 Hamlizar Tulis, SH

Kantor Kalselpos :
 Jln Sultan Adam RT 14 RW 002 Ruko No 5
 Sungai Miai Banjarmasin Utara Banjarmasin
 Kalimantan Selatan Kode Pos 70123.
 Nomor Telepon : 0511 6788495
 Email : poskalsel@gmail.com
 Bank MANDIRI
 No Rek. : 0310012223908
 A.n : PT. INSAN MEDIA MEDIA



Kontraktor Proyek BBPOM divonis 1,8 tahun

BANJARMASIN, K.Pos - “Terdakwa juga dijatuhi pidana denda Rp50 juta subsidair satu bulan kurungan penjara serta uang pengganti Rp127,7 juta subsidair 6 bulan kurungan,” ucap hakim saat membacakan putusan di Pengadilan Tipikor Banjarmasin, Rabu (20/3/24) siang.

Dalam putusannya, majelis hakim menyatakan terdakwa terbukti bersalah turut serta melakukan korupsi sebagaimana dakwaan subsidair penuntut umum Pasal 3

juncto Pasal 18 Undang-Undang Tipikor juncto Pasal 55 KUHP.

Sementara untuk dakwaan primair Pasal 2 juncto Pasal 18 Undang-Undang Tipikor juncto Pasal 55 KUHP, hakim menyatakan tidak terbukti, sehingga terdakwa dibebaskan dari dakwaan primair.

Hakim memberikan waktu selama tujuh hari bagi terdakwa dan Jaksa Penuntut Umum (JPU) menentukan sikap, apakah banding atau menerima putusan.

Diketahui terdakwa yang

merupakan seorang kontraktor proyek pembangunan gedung laboratorium dan pelayanan publik BBPOM Banjarmasin di Kota Banjarbaru pada tahap II 2019 dengan anggaran Rp16 miliar telah melakukan pekerjaan tidak sesuai volume, sehingga menyebabkan kelebihan pembayaran.

Hasil audit kerugian negara, ditemukan keuangan negara merugi Rp127,7 juta akibat ulah terdakwa selaku Direktur Utama PT Verbeck Mega Perkasa.

Selain Ridlan Mahfud Abdullah, diketahui dalam perkara yang sama terdakwa lainnya Heri Sukatno dijatuhi pidana penjara satu tahun dan denda Rp50 juta subsidair pidana kurungan dua bulan.

Kemudian majelis hakim juga menyatakan uang titipan yang diserahkan oleh terdakwa selaku pelaksana proyek tahap III tahun 2021 ke Kejaksaan Rp211 juta dirampas untuk negara dan diperhitungkan sebagai uang pengganti. (ant/gin)

Vietnam ngaku tak lakukan Sesi Latihan

latihan resmi di stadion tempat mereka bertanding.

Vietnam sendiri tak bisa berlatih di lapangan SUGBK karena mendapatkan surat dari Asosiasi Sepakbola Asia (AFC).

Dalam pengumuman dari AFC, baik Vietnam dan Timnas Indonesia tidak diperkenankan berlatih di SUGBK untuk menjaga kondisi rumput yang belum pulih.

VFF pun sudah memantau langsung kondisi rumput SUGBK dan menyinggung bahwa kondisinya memang belum pulih. Kondisi rumput SUGBK masih rusak lantaran habis digunakan untuk berbagai acara di luar sepakbola, seperti kampanye pemilu hingga konser.

Timnas Vietnam gelar latihan di Lapangan ABC Senayan jelang lawan Timnas Indonesia (VFF)

“Berdasarkan pengumuman dari AFC, untuk menjaga rumput pertandingan pada 21 Maret mendatang, baik tim Indonesia maupun Vietnam tidak diperbolehkan berlatih di lapangan tersebut. Padahal, melalui pantauan, permukaan rumput Stadion Bung Karno terlihat belum pulih tepat waktu setelah perhelatan musik digelar di sini sebulan lalu,” bunyi

keterangan pihak VFF dikutip dari akun Facebook resmi federasi mereka, Rabu (20/3/2024), sebagaimana juga dikutip kalselpos.com.

Karena tidak diperbolehkan latihan di lapangan SUGBK, rencananya pasukan Philippe Troussier itu tetap datang untuk melihat venue laga Timnas Indonesia vs Vietnam di matchday ketiga Grup F Kualifikasi Piala Dunia 2026 Zona Asia tersebut. (tim)

Laka lantas Turun

Selain korban jiwa dan luka-luka, kerugian materiil juga jauh menurun tahun ini.

Jika pada tahun lalu, Ditlantas Polda Kalsel mencatat kerugian materiil dari korban laka lantas Rp133.100.000, maka tahun ini hanya Rp48.950.000 atau turun 63 persen.

Catatan positif itu pun, menurut Robertho, sudah sejalan dengan tujuan Operasi Keselamatan

yakni meningkatnya disiplin masyarakat dalam berlalu lintas dan menurunnya angka fatalitas akibat kecelakaan serta pelanggaran lalu lintas.

Di sisi lain, pelanggaran lalu lintas yang tercatat justru meningkat seiring penerapan tilang dengan kamera tilang elektronik atau “Electronic Traffic Law Enforcement” (ETLE).

Untuk tilang ETLE statis

sebanyak 338 pelanggaran tahun ini atau naik 1.800 persen dibandingkan tahun lalu hanya 17 pelanggaran.

Sementara tilang ETLE mobile mencapai 763 pelanggaran atau naik 593 persen dibandingkan tahun lalu hanya 110 pelanggaran.

Pada 2024, Dir Lantas menyebut tidak ada tilang manual oleh petugas sehingga jika ditemukan di lapangan ada pelanggaran sifatnya

hanya teguran simpatik ataupun teguran secara tertulis untuk tidak lagi mengulangi perbuatannya.

Dia pun menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu kelancaran selama operasi.

Begitu juga kepada masyarakat selaku pengendara, diingatkan agar senantiasa mematuhi aturan lalu lintas dan membudayakan keselamatan sebagai kebutuhan. (ant/gin)

128 Pelanggar Terjaring Ops Intan

serta tidak menggunakan helm dan safety belt,

Kemudian berkendara dalam pengaruh alkohol, melawan arus, over dimension atau overload, serta kendaraan yang menggunakan plat nomor palsu.

Setelah dua pekan diselenggarakan, Operasi Keselamatan Intan 2024 di Batola menjaring 128 pelanggar yang ditindak dengan tilang.

“Tren pelanggaran 2024

memang meningkat di banding 2023 yang ditandai dengan hanya 51 tilang,” ungkap Kapolres Batola, AKBP Diaz Sasongko, Selasa (19/3) lalu.

Penyebab penindakan dalam Operasi Keselamatan Intan 2023 masih terbatas, karena hanya menggunakan ETLE mobile.

“Sekarang selain menggunakan ETLE mobile, penindakan dapat dilakukan untuk pelanggaran yang berisiko meningkatkan fatalitas

kecelakaan lalu lintas,” tegas Diaz.

Di sisi lain, sasaran khusus Operasi Keselamatan Intan juga meningkat dari 8 poin menjadi 13 poin. Selain ditindak dengan tilang, Satlantas Polres Batola juga mengeluarkan ratusan teguran kepada pelanggar.

“Kami juga melakukan pendekatan persuasif melalui teguran. Hasilnya kami memberikan 424 teguran atau meningkat di banding 2023

sebanyak 409 teguran,” jelasnya Diaz.

Kendati pelanggaran mengalami peningkatan, tidak terjadi kecelakaan lalu lintas yang mengakibatkan fatalitas seperti meninggal dunia atau cacat permanen.

“Alhamdulillah tidak terjadi kecelakaan lalu lintas yang mengakibatkan fatalitas selama Operasi Keselamatan Intan 2024,” tukasnya. (him)



Ketua TP-PKK hadiri Baksos dan Safari Ramadhan 1445H/2024M

“Terima kasih kepada Kemenhan RI serta Mabes TNI-AL atas perkuatan Alpeng Lanal Kotabaru berupa RBB (Rigid Bouyancy Boat) 12 meter dengan 2 mesin penggerak masing-masing 300 HP Four stroke dengan kecepatan 40 knot”



KEAMANAN - Alutsista berupa Kapal RBB (Rigid Bouyancy Boat) 12 Meter pemberian dari Kementerian Pertahanan Republik Indonesia, kini menambah dan memperkuat unsur patroli keamanan di Wilayah Kerja Lanal Kotabaru, di Satuan Keamanan Laut (Satkamla) Lanal Kotabaru, Selasa (19/3). (ist)

KOTABARU, K.Pos - Komandan Pangkalan TNI Angkatan Laut (Lanal) Kotabaru Letkol Laut (P) Hapsoro A P, S.H., M.PM didampingi Ketua Jalasenastri Cabang 5 Kocab XIII DJA II Ny. Eka Hapsoro meresmikan satu unit Alat Utama Sistem Senjata (Alutsista) berupa Kapal RBB (Rigid Bouyancy Boat) 12 Meter pemberian dari Kementerian Pertahanan Republik Indonesia untuk menambah dan memperkuat unsur patroli keamanan di Wilayah Kerja Lanal Kotabaru, bertempat di Satuan Keamanan Laut (Satkamla) Lanal Kotabaru, Selasa (19/3).

Dalam hal ini Komandan Lanal Kotabaru Letkol Laut (P) Hapsoro

mengatakan, salah satu tugas pokok Pangkalan TNI Angkatan Laut Kotabaru antara lain melaksanakan patroli keamanan laut dalam rangka menjamin terwujudnya

situasi kondusif di perairan wilayah kerja Lanal Kotabaru dan untuk meminimalisir kemungkinan terjadinya berbagai aksi pelanggaran di laut serta potensi timbulnya

kerawanan yang dapat mengganggu stabilitas keamanan dan pertahanan negara.

“Saya juga mengucapkan terima kasih kepada Kementerian Pertahanan Republik Indonesia (Kemenhan RI) serta Mabes TNI-AL atas perkuatan Alpeng Lanal Kotabaru berupa RBB (Rigid Bouyancy Boat) 12 meter dengan 2 mesin penggerak masing-masing 300 HP Four stroke dengan kecepatan 40 knot,” tutur Danlanal Kotabaru.

“Dengan begini diharapkan adanya penanganan, perawatan, dan pengamanan barang dapat dilakukan sebaik-baiknya sehingga dapat berdayaguna,” tegasnya pula.

Pada kesempatan tersebut, Danlanal Kotabaru didampingi Ketua Jalasenastri Cabang 5, Korcab XIII DJA II, melakukan pengecekan secara fisik dan doa bersama bermunajat kepada Tuhan YME agar dalam menjalankan tugas diberikan kelancaran, keamanan baik personil dan material. (ana)

Pengurus Badan Kontak Majelis Taklim resmi terbentuk

KOTABARU, K.Pos - Ketua Badan Kontak Majelis Taklim (BKMT) Kabupaten Kotabaru Hj. Norbaiti Muchtar, SE melaksanakan rapat pembentukan Pengurus Badan Kontak Majelis Taklim Kabupaten yang dilaksanakan di rumah kediaman pribadi Guru H. Yusuf Firdaus di Perumnas Blok H Desa Semayap Kecamatan Pulau Laut Utara, Jumat (15/3) pagi yang mana beliau sendiri selaku Pembimbing Gabungan Majelis Taklim BKMT dan Wanita Islam Kotabaru.

Dalam sambutannya Ketua BKMT Kotabaru Hj. Norbaiti Muchtar, mengatakan, dengan terbentuknya Kepengurusan Badan Kontak Majelis Taklim yang sudah lama tidak aktif ini, dapat kembali aktif serta nantinya dapat membantu seluruh Majelis Talim di Kabupaten Kotabaru dalam menyampaikan informasi terkait

keagamaan dan informasi-informasi penting mengenai Majelis Taklim.

“Dengan aktifnya kembali Badan Kontak Majelis Taklim Kabupaten Kotabaru ini diharapkan bisa memakmurkan seluruh majelis taklim yang ada dengan cara mempertajam gagasan dan pikiran serta upaya konkrit dalam memberdayakan ekonomi majelis taklim sehingga bisa menghimpun manfaat yang luar biasa, selain itu juga dapat menyampaikan informasi terkait keagamaan dan informasi-informasi penting mengenai majelis taklim,” ujarnya.

Ditambahkannya, dengan aktif kembali badan kontak majelis taklim diharapkan dapat berjalan dengan lancar dan semua ini berkat dukungan, arahan guru kita Ustad H. Yusup Firdaus.

Kegiatan ini merupakan lanjutan

dari rapat sebelumnya yang membahas mengenai pembentukan pengurus dan membahas mengenai susunan kepengurusan serta program Badan Kontak Majelis Taklim Kotabaru dimana akhirnya terpilih untuk Ketua Bidang Organisasi Kelembagaan Hj. Murni Julia Ramadan.

Kegiatan ini merupakan lanjutan dari rapat sebelumnya yang membahas mengenai pembentukan pengurus dan membahas mengenai susunan kepengurusan serta program Badan Kontak Majelis Taklim Kotabaru dimana akhirnya terpilih untuk Ketua Bidang Organisasi Kelembagaan Hj. Murni Julia Ramadhan, S. Ag dan Bidang Dakwah Marfuah, S. Ag, Bidang Pendidikan Erna Martini Sugondo, Bidang Soskesmas Usaha Pemberdayaan Ekonomi Hj. Nurul Ainah Kusairi, sedangkan Ketua untuk Bidang

Kesehatan Hj. Dahlia Yuliana Noor, S. St dan Bidang Kominfo Kerjasama dan Bidang Advokasi Publikasi Hj. Nahar Suriana, SE

Kegiatan ini juga diisi dengan pembacaan anggaran dasar dan anggaran rumah tangga (AD/RT) Badan Kontak Majelis Taklim Kotabaru.

Adapun tujuan terbentuknya Badan Kontak Majelis Taklim Kotabaru ini untuk menjadi induk majelis taklim yang ada di Kabupaten Kotabaru agar berada dibawah satu pintu yang sama dan menjadi wadah bagi majelis taklim yang belum terkoordinir.

Dan perlu diketahui, Badan Kontak Majelis Taklim Kotabaru ini mengkoordinir Majelis Taklim yg menjadi anggota BKMT permata dan juga BKMT gabungan dari organisasi yg meliputi keagamaan dan kemasyarakatan. (ana)



Pemkab HSS Ekspose Pembangunan Kantor Bupati di Kawasan Islamic Center

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Hulu Sungai Selatan (HSS) melalui Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) ekspose perencanaan pembangunan kantor bupati, Senin (18/3/2024) di Pendopo Bupati.

KANDANGAN, K.Pos - Ekspose perencanaan pembangunan kantor bupati dihadiri langsung oleh Pj Bupati Hermansyah, Forkopimda, Sekda Muhammad Noor, para anggota DPRD, kepala OPD, alim ulama, APDESI, Budayawan dan tokoh masyarakat.

Rencana pembangunan kantor Bupati HSS disampaikan oleh PT Adhicipta Engineering Consultant sebagai pihak pelaksana kegiatan, meliputi pembangunan Kantor Bupati/Setda, Kantor Dinas Komunikasi dan Informatika, serta Kantor Satpol PP dan Damkar yang direncanakan berlokasi di kawasan Islamic Center.

Konsep pembangunan gedung baru kantor Bupati HSS menggunakan konsep bangunan gedung hijau (Green Building) yang di adopsi dalam perencanaan,



EKSPOSE- Pemkab HSS Ekspose rencana pembangunan kantor baru Bupati HSS. (Kominfo)

yaitu tepat guna lahan (appropriate site development), efisiensi dan konservasi energi, konservasi air (water conservation), dan sumber dan siklus material (material ramah lingkungan).

Pj Bupati HSS Hermansyah mengatakan pembangunan gedung baru kantor Bupati HSS akan dilaksanakan 2024 dengan target waktu selesai pembangunan pada

Desember mendatang

“Untuk anggaran pembangunan kantor baru bupati sudah disiapkan tinggal fasilitas pendukungnya. Insya Allah kantor bupati yang baru akan bisa digunakan pada 2025,” ujar Hermansyah.

Untuk bangunan yang lama, kata Hermansyah, tetap akan difungsikan sebagai kantor yang akan dipakai oleh satuan organisasi perangkat daerah

(OPD).

Hermansyah menambahkan, pembangunan gedung baru kantor bupati HSS menganut konsep green building, dimana tata kelola perkantoran berprinsip hemat energi dan ramah lingkungan.

“Ke depan kantor bupati yang baru lebih representatif, yang mencerminkan nuansa budaya dan modern,” ujar Pj Bupati Hermansyah. (fan)

Pj Bupati Hermansyah Ikuti Pra Evaluasi Laporan Pertanggungjawaban Kinerja

KANDANGAN, K.Pos - Penjabat (Pj) Bupati Hulu Sungai Selatan (HSS) Hermansyah mengikuti pra evaluasi laporan pertanggungjawaban kinerja per triwulan atas pelaksanaan tugas sebagai Pj Kelapa Daerah yang sudah memasuki masa enam bulan, Selasa (19/3/2024) di Pendopo Bupati.

Evaluasi Pj Kepala Daerah dilakukan oleh Tim Evaluator dari Inspektorat Jenderal (Itjen) Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) Republik Indonesia (RI), yang menilai berbagai aspek dan memberikan arahan dan masukan konstruktif, sebagai upaya perbaikan dan peningkatan kinerja penyelenggaraan pemerintahan daerah.



EVALUASI - Pj Bupati HSS Hermansyah mengikuti pra evaluasi kinerja dari Kemendagri RI. (Kominfo)

Pj Bupati HSS Hermansyah mengucapkan terima kasih atas saran dan masukan dari Itjen Kemendagri

RI yang akan memperkaya dalam memberikan pelayanan yang lebih baik lagi kedepannya.

“Semoga saat presentasi kami bisa melakukan pembenahan-pembenahan dan perbaikan,” ujar Hermansyah.

Menurutnya, pra evaluasi ini menjadi tonggak penting dalam upaya mewujudkan visi dan misi pembangunan Kabupaten HSS menuju arah yang lebih baik dan berkualitas.

“Dengan semangat perbaikan kami akan terus-menerus berkomitmen untuk menghadirkan pelayanan publik yang lebih baik dan berkualitas bagi seluruh masyarakatnya,” ujar Pj BUPATI Hermansyah. (fan)